

Forum MNI

MISSION NAZARÉENNE INTERNATIONALE

12 avril 2023

Région Afrique



Zimbabwe

Le Zimbabwe est un pays enclavé situé au sud de l’Afrique connu pour ses paysages majestueux et la diversité de sa faune que l’on peut admirer dans différents parcs nationaux, réserves de chasse et zones de safari. Sur le fleuve Zambèze, les chutes Victoria s’élèvent à 108 mètres (350 pieds) au-dessus d’étroites gorges. Les eaux fraîches de ce grand fleuve apportent la vie dans différentes régions, tout comme le message de l’Évangile qui apporte l’espérance dans cette région. L’Église du Nazaréen est présente au Zimbabwe depuis 1963, deux ans après la déclaration d’indépendance du pays de l’empire britannique. Le gouvernement de l’époque favorisait les blancs et les Britanniques rejetèrent l’indépendance jusqu’à la tenue d’élections libres en 1979 pour lesquelles les citoyens de la majorité noire ont vu leur droit de vote reconnu. L’indépendance fut officiellement déclarée en 1980. Pendant une courte période, une porte s’ouvrit pour permettre l’entrée de l’Église du Nazaréen dans le pays. Nous devons toujours être prêts à saisir ces opportunités de partager la Bonne Nouvelle de Jésus et de partager le message de transformation de la sainteté biblique.



13 145 membres



62 églises pleinement
organisées, 29 églises
pas encore organisées



67 ministres habilités par
les districts et 73
ministres ordonnés répartis
dans 3 districts

PRIÈRE



- Priez pour l'église du Zimbabwe qui cherche à réaliser la vision que Dieu a donnée. Notre but est de développer des points de prédication qui deviendront des églises organisées et aussi d'implanter de nouvelles églises.
- Priez pour que les missions locales grandissent au Zimbabwe.
- Priez pour que les croyants aient une passion pour atteindre les âmes perdues.
- Priez pour que les responsables politiques fassent preuve de sagesse et qu'ils soient dirigés par le Seigneur.

LOUANGES



- Nous remercions Dieu pour sa fidélité malgré les défis auxquels nous avons été confrontés ces dernières années. Grande est sa fidélité.
- Nous remercions Dieu car après le COVID, les gens sont toujours zélés pour louer et servir Dieu fidèlement.
- Nous remercions Dieu pour le succès de toutes les activités de la MNI et des autres ministères dans les différents districts.
- Nous louons Dieu pour le soutien et l'amour exprimés par nos pasteurs et nos laïcs dans leur ministère.



« Je vous ai montré de toutes manières que c'est en travaillant ainsi qu'il faut soutenir les faibles, et se rappeler les paroles du Seigneur, qui a dit lui-même : Il y a plus de bonheur à donner qu'à recevoir. » Actes 20.35

La Mission nazaréenne internationale du Zimbabwe a créé un ministère auprès des personnes âgées. Cette année, les membres de la MNI du district Est du Zimbabwe ont entrepris des actions au service des personnes âgées dans leur district et au-delà. Le but est de prêcher l'Évangile et d'encourager de nombreuses personnes qui se sentent seules et sans espoir. Les personnes âgées connaissent de nombreuses difficultés, notamment la solitude et le manque de certaines ressources essentielles. C'est dans ce contexte que nous avons décidé d'être présents pour apporter de la joie aux personnes âgées de notre région.

Par ce ministère, nous avons aussi découvert de nombreuses personnes âgées qui sont membres de l'Église du Nazaréen. Ces personnes ne peuvent pas aller à l'église du fait des limites liées à leur âge. La MNI a désormais un rôle essentiel pour annoncer l'Évangile de Jésus-Christ tout en répondant aux besoins physiques des gens à chaque fois que c'est possible.

Le mois dernier, une équipe s'est rendue dans le village de Buhera dans la province de Manicaland afin d'y rencontrer des personnes âgées. Ce fut une rencontre importante pour partager l'amour de Jésus-Christ avec les personnes âgées par des gestes concrets. Dans un cas, la MNI a adopté une dame âgée et lui a acheté des courses d'alimentation chaque mois. Nous espérons avoir un impact important dans la vie de nos jeunes, de nos enfants et des personnes âgées en apprenant à nous adresser plus efficacement à toutes les générations.



Action d'évangélisation du district Midlands.



La présidente de la MNI du district Est du Zimbabwe donnant des courses d'alimentation à une dame de 86 ans.



Une dame âgée retrouve le sourire grâce à des actes simples à son service.



Équipe du district de l'ouest du Zimbabwe.

Pourriez-vous réaliser un service ?

Dieu vous appelle-t-Il à son service ? Pour plus d'informations, [cliquez ici.](#)



Voir les archives passées des publications de [NMI Central ici.](#)



17001 Prairie Star Pkwy
Lenexa, KS | 66220 US

